

# 学校だより ～人と人をつなぐ～

第 11 号 (2 月号)

令和 5 年 1 月 31 日  
市川市立八幡小学校  
校長 石井 辰治



- 【や】 やさしい心をもつ子**
- 【わ】 わかる・できる・がんばる子**
- 【た】 たくましくげんきな心と体をつくる子**

2 月 1 日 (水)

## ホワイトスクール出発

時に、指先が凍るような寒い日もありますが、子供たちは朝元気に登校し、挨拶を交わす毎日です。いよいよ 5 年生は、待ちに待ったホワイトスクール。新潟県越後湯沢の NASPA ニューオータニでスキーを経験しながら、集団生活や人とのかかわりを勉強し、人間関係を深め、友情を築いてまいります。次号で特集させていただきます。



<平日>  
14 時～  
16 時  
<休日>  
11 時～  
13 時

### 150周年企画 鉄道も、学校も まだまだ 続くよ どこまでも♪

鉄道開業 150 周年と八幡小のコラボ企画として、JR 本八幡駅の駅長さんから「駅の構内放送を八幡小の児童にどうですか。」とお声をかけていただきました。3 年生・4 年生の各クラスの代表児童による放送が 2 月 1 日から、3 月 17 日までの間、左の時間におおむね 10 分間隔で流れます。1 月 23 日に JR 本八幡駅にお邪魔して、録音をさせていただきました。八幡小代表児童の声が駅に流れる。楽しみです。また、この企画に合わせてロゴマークのイラストも駅のモニターに流していただくこととなりました。

- <代表児童>
- 3-1 後藤さん
  - 3-2 三條君
  - 3-3 飯塚さん
  - 4-1 村上君
  - 4-2 松丸さん
  - 4-3 小松君
  - 4-4 若山さん

### 【2 月行事予定】

| 日     | 曜   | 校内行事等          | 日     | 曜   | 校内行事等                        |
|-------|-----|----------------|-------|-----|------------------------------|
| 1     | 水   | 5年ホワイトスクール     | 16    | 木   | 6年校外学習・国会他 3年警察署員来校          |
| 2     | 木   |                | 17    | 金   | 新入生保護者説明会                    |
| 3     | 金   |                | 18・19 | 土・日 |                              |
| 4・5   | 土・日 |                | 20    | 月   | 校内書き初め展にご来校いただき、ありがとうございました。 |
| 6     | 月   |                | 21    | 火   |                              |
| 7     | 火   | 表彰             | 22    | 水   |                              |
| 8     | 水   | PTA常任委員会 定例研   | 23    | 木   | 天皇誕生日                        |
| 9     | 木   | 3年消防見学         | 24    | 金   | 授業参観・保護者会 14:50 下校           |
| 10    | 金   | 3・5年 ぴよんぴよん集会  | 25・26 | 土・日 |                              |
| 11・12 | 土・日 | 11日建国記念の日      | 27    | 月   |                              |
| 13    | 月   |                | 28    | 火   | 6年生を送る会 短縮日課 14:00 下校        |
| 14    | 火   | 児童集会ことばの教室保護者会 |       |     | 給食費引き落とし                     |
| 15    | 水   | クラブ最終 徴収金引き落とし |       |     |                              |

## ちばっ子学びの未来デザインシート (調査) の実施について



標記調査は、市川市教育委員会から推薦された学校が、1 月 13 日から 1 月 18 日にかけて、これからの社会で求められる考える力、学習の基盤となる資質・能力である「言語能力」「情報活用能力」「問題発見・解決能力」が身についているかを問う問題として、3～6 年生を対象にタブレットを使って、千葉県教育委員会が実施するものです。調査結果は、3 月に提供された後、各ご家庭に配付させていただきます。

## 生活科での学びについて



1 年生の生活科では、身近にあるけれど、目に見えない空気を使っての遊びを進めています。道具を使って、ためる・とばす・はこぶなどの遊びに何度も触れていきます。見通しを持ったり、子供たちが遊びに没頭できたり、振り返ったり、次にやりたいものを考えたり、協働して進められることが大切だと考えています。

遊びと学びが深くかかわっている生活科での学習を、これからも大切にしていきたいと思います。

## ぴよんぴよん集会について



ぴよんぴよん集会に向け、学級ごとに目標を立て協力して長縄を行い、寒さに負けない体や心をつくっています。2 年生と 4 年生の集会が 1 月 27 日に体育館で開かれました。みんなが全力で頑張る姿と協力する姿、兄弟学級で応援する姿が見られ、とても素晴らしかったです。1 年生と 6 年生は 1 月 31 日に、3 年生と 5 年生が 2 月 10 日にそれぞれ実施いたします。練習した成果が発揮できますように。そして、クラスの良い思い出になりますように。

## コロナ関連

この度県や市のガイドラインが改定され、給食中の児童の会話について、本校の指針も今後変更となります。ガイドラインでは「給食時間は、換気を徹底するとともに、身体的距離（前後左右おおそ 1 m）を確保した上で児童生徒間で小さな声で会話をする可とする。」（学校判断）となりました。八幡小学校では、一番児童数が多い教室で最大限広がって、人と人との距離が約 1 m となります。教室がぎりぎりの広さであること、黙食をすぐに緩和すると、後ろを向いたり大きな声で話をしたりすることが想定されること、前を向いて小声でしゃべることに違和感や不安を感じる児童もいることなどから、小声で話すことは放送に反応したり先生に声をかけたりする時等とし、2 月中旬から徐々に指導実施していきます。ご承知おきください。